

Andrea van Aubel wird neuer IT-Vorstand bei AXA

**Der Aufsichtsrat der AXA Konzern AG hat Dr. Andrea van Aubel (47) unter dem Vorbehalt der BaFin-Zustimmung zum neuen Vorstand für Informationstechnologie und Prozessmanagement (CIO) bestellt. Sie folgt auf Jens Wieland (46), der das Unternehmen zur Jahresmitte verlassen hat.
**

20. August 2012 - Der Aufsichtsrat der AXA Konzern AG hat Dr. Andrea van Aubel (47) unter dem Vorbehalt der BaFin-Zustimmung zum neuen Vorstand für Informationstechnologie und Prozessmanagement (CIO) bestellt. Sie folgt auf Jens Wieland (46), der das Unternehmen zur Jahresmitte verlassen hat.

Dr. Andrea van Aubel kommt von der Zurich Gruppe Deutschland, für die sie seit 2002 zuletzt im Vorstand als Chief Operating Officer Leben für Deutschland und die Schweiz tätig war. Zuvor war sie von 1993 an in unterschiedlichen Aufgaben und Managementpositionen beim Deutschen Herold beschäftigt. Sie hat Wirtschaftsmathematik an der Universität Trier studiert, an der sie anschließend auch promovierte.

Jens Wieland, der im Jahre 2007 im Zuge der Fusion von AXA und DBV-Winterthur auch in den Vorstand der AXA Konzern AG berufen wurde, hat AXA aus persönlichen Gründen auf eigenen Wunsch verlassen.

„Die IT ist einer der zentralen Erfolgsfaktoren für Versicherungsunternehmen. Ich freue mich sehr, dass wir mit Andrea van Aubel eine Persönlichkeit mit ausgewiesenen fachlichen und persönlichen Qualitäten gewinnen konnten. Sie wird mit ihren Erfahrungen einen entscheidenden Beitrag zur weiteren Modernisierung unseres Unternehmens leisten“, sagt Dr. Thomas Buberl, Vorsitzender des Vorstandes der AXA Konzern AG. „Zugleich danke ich Jens Wieland sehr herzlich für seine besonderen Leistungen und sein beispielhaftes Engagement, das er sowohl bei der Fusion von AXA und DBV-Winterthur als auch darüber hinaus eindrucksvoll bewiesen hat. Er und sein Team haben einen spürbaren Beitrag zum Erfolg unseres Unternehmens geleistet. Ich wünsche ihm im Namen der AXA persönlich und beruflich weiterhin alles Gute.“

Kontakt:

Ingo A. Koch
Tel.: 0221 / 1 48 - 211 44
Fax: 0221 / 1 48 - 217 04
E-Mail: Ingo.Koch@axa.de

AXA Konzern AG
Konzernkommunikation
Colonia - Allee 10 - 20
51067 Köln
Webseite: www.AXA.de/presse

AXA in Deutschland

Der AXA Konzern zählt mit Beitragseinnahmen von mehr als 10,6 Mrd. Euro (2011) und rund 10.900 Mitarbeitern zu den führenden Versicherungs- und Finanzdienstleistungsgruppen in Deutschland. Das Unternehmen bietet ganzheitliche Lösungen in den Bereichen private und betriebliche Vorsorge, Krankenversicherungen, Schaden- und Unfallversicherungen sowie

Vermögensmanagement an. Alles Denken und Handeln des Unternehmens geht vom Kunden und seinen Bedürfnissen aus. Dies dokumentiert der Konzern auch in seiner Organisationsstruktur, die an den vier Kundensegmenten Privatkunden, Firmenkunden, Öffentlicher Dienst (unter der Marke DBV Deutsche Beamtenversicherung) und Ärzte/Heilwesen (unter der Marke Deutsche Ärzteversicherung) ausgerichtet ist. Die AXA Deutschland ist Teil der AXA Gruppe, einem der weltweit führenden Versicherungsunternehmen und Vermögensmanager mit Tätigkeitsschwerpunkten in Europa, Nordamerika und dem asiatisch-pazifischen Raum. Im Geschäftsjahr 2011 erzielte die AXA Gruppe einen Umsatz von 86,1 Mrd. Euro und ein operatives Ergebnis (Underlying Earnings) von 3,9 Mrd. Euro. Das verwaltete Vermögen (Assets under Management) der AXA Gruppe hatte Ende 2011 ein Volumen von 1,1 Billion Euro.

Maßstäbe / **neu definiert**

